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Lundi 18 février, le Directeur des Services Informatiques était en visite à l’ESI de Toulouse.

Solidaires  Finances  Publiques  a été  la  seule  organisation syndicale  à  faire  une demande
d’audience lors de cette visite, et c’est donc seul que nous avons rencontré la délégation de
l'administration.

Lors de notre entrevue à laquelle assistaient également le Directeur de la DISI Sud-Ouest, et
la Directrice de l’ESI de Toulouse, nous avons abordé les sujets suivants :

L’outil  « 3E » :  Solidaires  Finances  Publiques  avait  soulevé lors  du Groupe de Travail  de
septembre, un risque de discrimination lié à des annotations inscrites dans la rubrique des
absences de l’agent (ATSCAF, Syndicat, etc.). En décembre 2018, lors d’une audience avec le
Directeur  du  DGSSI  (Département  de  la  Gouvernance  et  du  Support  des  Systèmes
d’Information), Solidaires Finances Publiques était revenu sur ce point et une option avait
été avancée par le représentant de l’administration qui aurait pu nous satisfaire. Mais lors de
notre audience de lundi, le DSI a estimé qu’il fallait laisser sa chance au produit tel que, qu’il
s’agissait d’un nouvel outil et qu’il fallait rester vigilant sur les points soulevés. Ajoutant que
les  chefs  de  service  avaient  été  sensibilisés  sur  l’utilisation  de  l'outil  « 3E »  et  si  nous
constations des dérives ces dernières seraient sanctionnées y compris au pénal si nécessaire.

Solidaires Finances Publiques a également demandé si le service de développement de l’ESI
de Toulouse était appelé à monter en puissance sur les nouveaux langages. Le DSI a affirmé
que l’ESI de Toulouse était un point fort du développement, qu’il entendait bien sûr orienter
nos collègues vers du développement sur des langages plus modernes du type JAVA et vers
de nouveaux projets.

Concernant les « vieilles applications » le DSI souhaite que l’ESI de Toulouse continu leurs
maintenances jusqu’à la leur réécriture ou leurs disparitions si elles n’ont plus d’utilité. Et il
a  ajouté  que  cela  permettrait  de  dégager  de  la  puissance  et  des  ressources  pour  le
développement d’autres applications.

Le  DSI  nous a  confirmé que « BlueAge »  restait  d’actualité  et  une opportunité  et  que ce
n’était donc pas abandonné.

Solidaires Finances Publiques a demandé si le « DEVOPS » serait expérimenté sur l’ESI de
Toulouse et à la DISI Sud-Ouest. Pour le DSI, « DEVOPS » ne peut s’appliquer sur tout, mais si
un projet à un profil qui permette de le faire et que des équipes souhaitent s'y investir alors
pourquoi ne pas le faire. 

Solidaires Finance Publiques a souhaité savoir si le Ministre lui avait demandé de réfléchir
sur une « Cartographie revisitée » des services informatiques comme cela a était fait pour
toutes les DDFIP.
Le DSI a répondu qu’il n’avait pas eu de demande en ce sens, mais qu’il ne pouvait pas nous
garantir la pérennisation à très long terme de l’ensemble des sites. 
Le  Directeur  de  la  DISI  a  profité  de cette  entrevue pour nous confirmer que malgré  les
changements attendus au niveau la DFRIP 31 (fusions et fermetures de services), l’ESI de
Toulouse serait maintenu dans les locaux actuels, Place Occitane.


